



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | MARTES 30 DE ENERO DE 2018 | AÑO LIII | NO. 18,867 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



PRESIDENCIA

LES PIDE TRABAJAR INTENSAMENTE

El presidente de México, Enrique Peña Nieto, se reunió ayer con sus secretarios de Estado, les pidió una jornada democrática ejemplar este 2018 y trabajar intensamente para cumplir los objetivos planteados al inicio de su gobierno. Pág. 4

MORENA-PT-PES

AMLO ya tiene a sus fiscales

Presentó sus propuestas de terna para ocupar las tres fiscalías acéfalas: General de la República, Anticorrupción y Electoral. Pág. 8

LOS DEL FRENTE

Presumen mucha unidad

Ricardo Anaya, precandidato presidencial de la coalición Por México al Frente, aseveró que el proyecto que encabeza plantea un cambio profundo en el país. Pág. 7

COLUMNA INVITADA

Es la hora de las mujeres y las niñas

José Antonio Meade Pág. 8

NINGÚN CANDIDATO LA TIENE FÁCIL

Banorte: no se aprecia un claro ganador

ALEJANDRO DURÁN Y CÉSAR BARBOZA

Eso es positivo para la democracia, dice la institución financiera, pues motiva a los partidos a presentar opciones competitivas

Ninguno de los tres candidatos la tiene fácil, dijo ayer Gabriel Casillas, director general de Análisis Económico de Grupo Financiero Banorte.

Explicó que a poco más de cinco meses de las elecciones presidenciales, no se aprecia un claro ganador, lo cual, agregó, es positivo para la democracia en México, pues motiva a que los candidatos y partidos presenten propuestas competitivas.

"Que los candidatos hagan las propuestas que quieran, pero nosotros como pueblo queremos decidir con quién queremos estar y por qué", dijo en entrevista exclusiva con *El Sol de México* Marcos Ramírez Miguel, director del Grupo Financiero Banorte, al ser cuestionado por el clima electoral. "Tenemos que ver las propuestas de todos, ver a qué México te lleva cada una de las propuestas".

Gabriel Casillas, durante una conferencia de prensa ayer por la mañana, explicó que se notará una depreciación del peso por las elecciones, consecuencia de la incertidumbre que se genera.

Sin embargo, el experto señaló que por el momento descartan un conflicto post electoral, por lo que se estima que una vez terminado el proceso, el peso mexicano inicie un rally alcista y recupere terreno frente al dólar, permitiendo que el tipo de cambio cierre el año en alrededor de 18.60 pesos. Y proyectó que el país crecerá este año 2.5 por ciento. Pág. 20

SRE ESCUCHA

EU negocia alguaciles en aviones

México y Estados Unidos analizan desplegar vigilantes armados estadounidenses en vuelos comerciales transfronterizos. Pág. 4

MANCERA ACLARA

"Son lesiones que no dejan cicatriz"

Aún no se puede asegurar que policías capitalinos hayan golpeado a Marco Antonio Sánchez Flores. "La única certificación que se puede hacer en este momento es la que corresponde a las huellas que presenta el rostro, que según esta clasificación son lesiones que no dejan cicatriz", dijo ayer el jefe de gobierno capitalino. Pág. 25

MISTERIO RESUELTO

Terremoto dañó mil 850 iglesias

Pasaron cuatro meses para conocer cuántos templos católicos fueron afectados. Desconocen cuánto costará repararlos. Pág. 26

OSWALDO FIGUEROA



HECHO DE FIERRO Y DE CEMENTO

Aunque nacido futbolísticamente en Chivas, Carlos Fierro se debe ahora a Cruz Azul, y se compromete con el equipo, a tal grado que habla de salir campeón con la Máquina y hacer historia con el club. **ESTO**



Gerson Hernández Pág. 18
 Javier Cruz Angulo Pág. 18
 Paul Krugman Pág. 22
 Manuel Hernández Pág. 23
 Hugo Sánchez **ESTO**